

# 倉敷幼稚園の紹介！！

令和6年度 保護者評価から

幼稚園は

子どもは

友達とかかわる中で様々な感情体験をし、きまりやルールを守る大きさやよいことや悪いことに気付くことができるような教育を、年齢や発達に応じて行っている。

子どもが友達と一緒に楽しく遊んだり、協力したりできるような保育を行っている。

いろいろな人の話を聞いたり絵本やお話を親しんだりする機会を取り入れている。

交通指導や引き渡し訓練、避難訓練等を実施したり、環境整備をしたりなど、子どもの健康や安全を守る取組ができている。

子どもの個性を理解し、一人一人を大切にした指導に努め、よさや可能性を引き出す教育を行っている。

地域の恵まれた環境を活用して、子どもたちに豊かな体験を取り入れている。(鶴形山・市立美術館・大原美術館・図書館・歴史民俗資料館・日本郷土玩具館・友情の広場等)

基本的な生活習慣が身に付くような指導を行っている。

遊びや生活の中で子どもが主体的に活動に取り組み、充実感や満足感が味わえるような保育を行っている。

子どもたちのために、小学校や地域の方々の協力を得ながら、教育活動を充実させている。

幼稚園でのいろいろな行事や活動に喜んで参加することができる。

友達と遊ぶことを楽しんだり、協力したりすることができている。

以上の項目において95%～100%の保護者の方に「よくできている」「できている」との評価をいただきました。

身近な人に親しみの気持ちをもち、進んであいさつや返事ができる。

社会生活に必要な約束やルールを守ったり、我慢したりしている。

身の回りの始末や整理整頓が自分でできる。

以上の項目において90%以上の保護者の方に「よくできている」「できている」との評価をいただきました。

では、実際に保護者の方の声を聞いてみましょう!





## 15. 倉敷幼稚園に在籍してよかったです・今後に期待すること

### 環境



- 園庭に季節の植物が多い所がとても素敵です。自然体験が豊かで、自分たちで野菜や花を育てています。幼稚園で育てた野菜や果物は本当に格別でいつも驚きます。子どもたちの元気な声や先生方の愛情一杯の声掛けが肥やしだと思います。
- 虫などの生き物に触れたりなどすることもでき五感を使って力一杯遊べる環境です。
- 園舎や遊具の古さはあるものの、職員の皆さんのが、日々工夫し、季節や行事を子どもたちが楽しめるようにしてくださっており、子どもも親も幼稚園への登園が毎日楽しみです。また、徒歩通園で通うことができるので、この一年間で体力がついたことはもちろんですが、暑さや寒さなどの天候への対処、交通ルールを守ることなどをゆっくり教えることができ、本当に倉敷幼稚園を選んで良かったと思っています。
- 近くに、図書館や自然史博物館、美観地区や鶴形山などがあり、幼少期から歴史や文化に触れる機会が多く、環境に恵まれています。図書館が近くにあることで、子どもと一緒に利用する機会が増え、絵本が大好きになり、様々なことに興味をもち、自然に文字の勉強にもつながり多くの知識を得ることができます。
- 大原美術館に年間を通して何度も行ける幼稚園はなかなかないと思います。とても興味がそそられる体験だったので本当に倉敷幼稚園でよかったですなと思いました。
- 園長先生は、毎朝園門で安全に注意しながら挨拶してくださっています。保育時間中も園門の音や様子に気を付けてくださり危機管理が素晴らしいです。在園中の保護者はもちろん、祖父母の顔まで覚え、対応してくださっていることには脱帽します。

### 教育内容



- 子どもたちが主体となって夢中になれる遊びを工夫してくださって、子どもたちの『学び』のために熱心に取り組んでくださっていることがよく分かります。
- 季節の行事や倉敷幼稚園ならではの行事がたくさんあります。
- 毎日の降園連絡でその日の活動内容を細かく教えて頂き、且つ気になることがあれば個別でお話くださり、一人一人をしっかりと見て頂いていることを実感しました。
- 入園当初は、心配することも多くありましたが、一年を通してできることもたくさん増えて友達とも仲良くしている娘の姿を見て大変嬉しく思います。
- 災害対策や交通マナーが幼稚園に入り身に付きました。幅広い体験ができます。
- 季節のイベントや遊び、家では経験させてあげることが難しそうなことを、ダイナミックに経験させてくださり、毎日「楽しかった！明日も行く！」と笑顔で帰って来ます。
- 園長先生の“ハッピーマジック”が大好きで、家でもよくハッピーマジックをしています。倉敷幼稚園を選んで良かったです。これからもよろしくお願ひします。





- 参観日や保護者参加型の行事が多く、幼稚園での様子を見られる機会がたくさんあります。幼児期の貴重な時間を子どもと共にたくさん思い出を作ることができます。
- 家庭ではできない幼稚園ならではの経験を通して、子どもにとっては非常に刺激的で楽しい毎日を過ごすことができています。何事にもあきらめずに粘り強く挑戦する姿、頑張って取り組む姿が多く見られるようになりました。日々成長を感じることができます。倉敷幼稚園を選んで良かったと思っています。いつもありがとうございます。
- 今年度入園で、スタートは預かり保育からでした。“慣らし保育”が数日かかるかと思っていたましたが、すんなりと通い始めてほっとしました。幼稚園+預かり保育ですが、最近は毎日「楽しかった」と自分から言っています。
- 会食を伴う行事の際に、園児全員が楽しめるよう、アレルギーのお子さんにも対応したケーキを準備してくださったり、おにぎりの日を設けて冬場は温かく食に興味が湧くような取り組みをされたりしていてありがとうございます。
- この一年間で、先生には息子の好きなことや得意なことをたくさん褒めていただき、苦手なこともできるようになるたびに一緒に喜んでいただきました。苦手なことはあまり率先してやりたがらないタイプの子ですが、この一年間で鍵盤ハーモニカや竹馬、縄跳びなどたくさんのことにチャレンジし、少しずつできるようになりました。生活発表会では、息子の性格や得意なことに合わせた役や楽器を選んでいただき、堂々と楽しく発表する姿を見るっていました。祖父母も参観日や発表会の度に「素敵なお幼稚園に通えて良かったね。」と喜んでいます。いつもありがとうございます。
- 小学校との交流がたくさんあったので、慣れることがでて良かったです。不安はあっても、小学校に行ったことがある経験が、とても安心材料になっているようです。
- 一人一人の個性を大事にし、子どもとしっかり向き合ってくれます。園での出来事や様子も送迎の時に先生と共有でき安心できます。行事や発表会なども、それぞれの子に合わせ楽しく参加し頑張れるように考えてください、みんなが輝ける幼稚園です。
- My child really enjoy time in the kindergarten especially in his current class.  
He feels comfortable in the kindergarten and he is very happy.

### 教職員



- 先生方が、本当に温かく細やかな配慮や支援にいつも感動しています。子どもたちのことを大切に思ってくださっていることが、日々の様子からとても伝わってきますので、親としてそれが何より嬉しく、安心して通うことができます。
- 通うのが遠くなるので、転園を考えたのですが、子どもなりに人間関係を築き、先生方の温かい支えもあり、続けて通うことにしました。2年間で、支えられていたのは、子どもだけではなく私なのだと感じることがたくさんありました。いい所より悪いところばかり目につく私に、子どものいいところを折りに触れて伝えてくださいました。身近にいるからこそ子どもと向き合うことの大切さを痛感しました。また新たな気持ちで我が子に接することができます。





○ 他園に通っている友人と話をした際、トラブルの対応・日々の指導・のびのびと遊んでいるところ等、羨ましがられることが多いります。元々、私たちが倉敷幼稚園を選んだのも友人から評判を聞いてでしたが、全て本当にパーフェクトです。子どもの接し方、声掛けの仕方など、日々の指導を参考にさせていたいたり、親が力を入れ過ぎていた時は、先生の言葉でふとゆるむこともたくさんあり、いつも感謝しております。降園連絡が母たちの癒しの時間になっています。

○ 園長先生をはじめ、先生方が園児一人一人をしっかりと見てくださっていて、困った時など、とても親身になって話を聴いてくださいます。いつも園児のことはもちろん、私たち保護者の事も考えてくださっていて、本当に温かい幼稚園だと思います。

○ 少人数なので、担任の先生だけでなく園全体の先生方が、顔や名前を覚えて、一人一人を見て、園でのエピソードを教えてくださいます。先生方が、とても明るく優しく、前向きに接してくださるので安心して通うことができています。

○ 少人数だからこそ、きめ細やかで丁寧にご指導頂いていることが感じられました。困難の多い我が子ですが、嫌がることなく登園できており、毎日笑って過ごせていることに感謝の気持ちでいっぱいです。

○ 毎朝、園長先生は園門に立って、一人一人に挨拶はもちろん一言プラスで声を掛けてくださっています。暑い日も寒い日もいつも子どもに対しても保護者に対しても地域の方に対しても誰に対しても同じように笑顔で接してくださいます。いつも子どもたちのことを一番に考えてくださり愛情が伝わってきます。

○ 先生たちも、一人一人に寄り添いながら集団生活で必要なルールなどを学ばせ、経験させてくださっています。伝えることはしっかりと子どもにも保護者にも教えてくださり感謝しています。降園連絡の時にも時々保護者に向けての温かいメッセージをくださり、嬉しくそして勉強になります。倉敷幼稚園に通えて親子共に幸せです。

○ 子どもが困っている時にも、無理強いするのではなく、適切な声掛けやご配慮を頂いて、本人の意思を尊重して下さいました。

○ 登園時、「よく来たね。待っていたよ。」「困ったことがあったら先生に言ってね。味方だからね。」と声掛けしてくださり、子どもの安心感につながっています。

### 幼児同士や保護者同士のつながり

○ 先生のことが大好き！友達のことが大好き！と、大好きが増えた一年でした。少しドキドキしやすい性格ですが、クラスで常に安心感のある空間を作つて頂き、“できた！”“やれた！”を積み重ねることができたように思います。

○ 少人数なので、子どもたち同士、仲良くなれるのも早かったと思います。

○ 同学年に限らず他学年の保護者同士も仲良くなれるフレンドリーな幼稚園です。近くの公園で遊んだり、悩みを相談したりできて助かっています。子どもだけでなく親子で園生活を楽しむことができています。